

PRD presenta esta semana su plan alternativo de presupuesto

PAQUETE ECONÓMICO 2010

► El sol azteca acepta que se requiere de una política de austeridad gubernamental para tapan el "hoyo fiscal" de 300 mil millones de pesos en las finanzas nacionales

[ALEJANDRO PÁEZ]

Con un rechazo tajante al IVA generalizado del 2 por ciento, incluido alimentos y medicinas y un combate frontal a los monopolios que hay en el país, el PRD presentará esta semana su Plan Alternativo para la Recuperación Económica, la Promoción del Empleo y el Bienestar Social, que no es otra cosa que su contrapropuesta al paquete presupuestal.

En su documento, los perredistas plantean terminar con los regímenes especiales, aumentar a los grandes contribuyentes el Impuesto Sobre la Renta y bajar ese mismo gravamen a los sectores de la clase media, los pequeños, medianos empresarios y a los trabajadores para reactivar el mercado interno.

El sol azteca acepta que se requiere de una política de austeridad gubernamental para tapan el "hoyo fiscal" de 300 mil millones de pesos que tienen las finanzas nacionales, pero contrario al presidente Felipe Calderón, presionará para que el Ejecutivo elimine las delegaciones federales de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), la **Comisión Nacional de Agua** y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

Con ello —agrega— se obtendría un ahorro neto de 25 mil millones de pesos, es decir, cuatro veces más que lo estimado por el gobierno calderonista con la eliminación de las secretarías de Turismo, Reforma Agraria y la Contraloría.

"El PRD piensa que la mejor manera de combatir la pobreza no es con una política de filantropía, sino es con crecimiento económico que genere empleos, empleos dignos y bien remunerados, que contribuyan a la reactivación del mercado interno que es uno de los factores fundamentales que ayudarían a superar la crisis económi-

ca", estableció el dirigente nacional del sol azteca, Jesús Ortega.

Serán las bancadas del PRD en la Cámara de Diputados y el Senado, quienes posiblemente a principios de esta semana entreguen y den a conocer la contrapropuesta del PRD en materia presupuestal que contiene varios apartados a fin de ayudar al sector empresarial.

Los perredistas plantean la creación de una verdadera Banca de Desarrollo, pues asegura que las que existen prestan dinero a las mismas tasas de la banca comercial, lo que afecta a las micro y pequeñas empresas.

Otro elemento clave que defenderá el PRD en su propuesta es la de brindar certidumbre jurídica para la inversión privada y fortalecer las instituciones democráticas del país.

"No hay posibilidades de recuperar la economía si no hay certidumbre jurídica para la inversión privada", detalla Ortega.

Pero además busca enderezar baterías contra el combate a los monopolios y legislar para quitarles el control de varios sectores, a fin de permitir "la competencia sana y que ésta contribuya al crecimiento de nuestra economía".

"Hoy la economía nacional está controlada por unos cuantos monopolios privados que, igual, aunque la Constitución prohíbe la existencia de los monopolios, esta norma constitucional es burlada a través de que no hay una legislación secundaria.

Nos proponemos una legislación que controle y que impida la existencia de monopolios privados que son factor que deteriora la situación económica del país", detalla Ortega.

Entre otras cosas, el PRD también plantea un seguro de desempleo que garantice una pensión alimenticia a los trabajadores que hayan perdido su fuente de trabajo y acceso a los servicios de salud.



Continúa en siguiente hoja



Propuestas

Eliminar las delegaciones federales de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), la Comisión Nacional del Agua y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas. Se obtendría un ahorro neto de 25 mil millones de pesos.

"La mejor manera de combatir la pobreza no es con una política de filantropía, sino es con crecimiento económico que genere empleos, empleos dignos y bien remunerados, que contribuyan a la reactivación del mercado interno que es uno de los factores fundamentales que ayudarían a superar la crisis económica."

Jesús Ortega
Dirigente Nacional

Seguro de desempleo

El PRD también plantea un seguro de desempleo que garantice una pensión alimenticia a los trabajadores que hayan perdido su fuente de trabajo y acceso a los servicios de salud.